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Ao oitavo dia do mês de junho de dois mil e vinte e dois, no município de Gaspar – SC, em 5 
reunião realizada de forma presencial, às 15h15min, realizou-se a segunda Reunião 6 
Ordinária do Conselho Municipal de Desenvolvimento Urbano de 2022 – CMDU. Estavam 7 
presentes: Jean Alexandre dos Santos – Presidente do Conselho, Karine Marques de Souza 8 
– Secretária Executiva do Conselho, Carlos Francisco Bornhausen – Secretaria de 9 
Planejamento Territorial, Santiago Martin Navia – Departamento de Habitação, Rodrigo 10 
Zanluca – Secretaria de Obras e Serviços Urbanos, Délgio Roncaglio – Secretaria de 11 
Desenvolvimento e Renda, Luana Larissa Paes Storch – Serviço Autônomo Municipal de 12 
Água e Esgoto - SAMAE, Givanildo Luiz Quintino – Superintendência de Trânsito – 13 
DITRAN, Ana Janaína M. de Souza e Luiz Mario da Silva – Superintendência de Proteção 14 
e Defesa Civil, Alberto Chiesa – Associação Municipal de Indústrias de Gaspar – ACIG, 15 
Mario J. de Souza Junior – Associação Municipal de Indústrias de Gaspar – ACIG, Wilson 16 
Luis Lenfers – Superintendência de Gestão Compartilhada – GECOM, Felipe Testoni – 17 
Conselho de Arquitetura e Urbanismo CAU/SC, Nelson Adriano Olinger – Conselho 18 
Regional de Engenharia e Agronomia – CREA/SC, Fabio Marcelino de Souza – Sindicato 19 
da Habitação Blumenau e Região – SECOVI, Caio Marcel Presa – Sindicato da Industria 20 
de Construção Civil de Blumenau – SINDUSCON, Celso Papp – Núcleo Imobiliário, 21 
Arnaldo Bernardo – Associação de Moradores da Margem Esquerda. Antes de iniciar os 22 
trabalhos, a Secretária Executiva do Conselho, Karine Marques de Souza, dá as boas vindas 23 
aos conselheiros e coloca em aprovação a parta do dia 08/06/2022. Aprovada a pauta, dão 24 
se início aos trabalhos de deliberação dos assuntos expostos. ITEM 01 – Retirada VP – 25 
02: A Secretária Executiva do Conselho, Karine Marques de Souza, inicia a apresentação 26 
referente as Vias Projetadas, contanto que ambas as Vias Projetadas (VP’s) 02, 03 e 04 tem 27 
início e término na rua Vidal Flávio Dias, que seria o principal motivo de retiradas das 28 
citadas Vias Projetadas, pois não há coerência em manter a existência das mesmas. Devido 29 
as empresas estarem se deslocando e realizando a consulta de viabilidade no local, torna-se 30 
inviável manter essas vias projetadas. O Superintendente de Planejamento Territorial, 31 
Carlos Francisco Bornhausen acrescenta que a mesma via já foi alterada duas vezes por 32 
conta da subestação. A Secretária Executiva do Conselho, Karine Marques de Souza, 33 
pergunta aos Conselheiros se alguém possui algum questionamento e o Conselheiro Felipe 34 
Testoni do Conselho de Arquitetura e Urbanismo – CAU/SC se manifesta, afirma que essa 35 
proposta está vigente desde o ano de 2006 e fala que a proposta foi iniciada com a idéia de 36 
uma futura extensão daquela região por conta das novas instalações de empresas e vota 37 
contra a retirada das Vias Projetadas, pois questiona se a rua Vidal Flávio Dias comporta o 38 
fluxo de movimento que transitará por ela. O Conselheiro Santiago Martin Navia, do 39 
Departamento de Habitação, agradece a oportunidade de estar no conselho e afirma que por 40 
haver muitos projetos do ano de 2006 e pelo andamento do desenvolvimento que o 41 
município de Gaspar está obtendo, algumas vias projetadas não são mais viáveis, visando a 42 
melhoria da cidade com a revisão do Plano Diretor. O Presidente do Conselho, Jean 43 
Alexandre dos Santos, acrescenta alguns comentários sobre a rua Vidal Flávio Dias, 44 
visando as suas melhorias junto com o projeto da alça de acesso diminuindo o tráfego da 45 
via, pensando nas empresas que vão se estabelecer naquela área. O Conselheiro Luiz Mario 46 
da Silva, da Superintendência de Proteção e Defesa Civil acrescenta eu vários pontos da VP 47 



estão em áreas de risco de enxurradas e inundações.    ITEM 02 – Retirada VP – 03: Na 48 
sequência, foi apresentada a retirada da VP 03 e 04 de forma geral, onde se utilizou a 49 
mesma explicação e justificativa para a retirada de todas as Vias Projetadas, pois todas 50 
possuem início e fim na rua Vidal Flávio Dias. 51 
ITEM 03 – Retirada VP – 04: Seguindo a apresentação, a Secretária Executiva do 52 
Conselho, Karine Marques de Souza, apresentou novamente de forma geral a retirada de 53 
todas as Vias Projetadas com as mesmas considerações definidas no Item 01. 54 
CONSIDERAÇÕES FINAIS: Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a 55 
reunião, sendo a ata lavrada por mim, Karine Marques de Souza, Secretária Executiva do 56 
Conselho Municipal de Desenvolvimento Urbano - CMDU lida e aprovada pelos ilustres 57 
conselheiros, tendo apenas um voto contra os itens 01, 02 e 03, que foi do Conselheiro 58 
Felipe Testoni.  59 
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